

北海道開発局とNPO法人「わが村は美しくー北海道ネットワーク」は、平成13年に始まったこの運動が今年で20年の節目を迎えるにあたり、これまでの取組を総括するイベントとして記念シンポジウムを開催しました。

新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、参加者の感染リスクがないWeb会議とし、YouTube（一般視聴者向け）及びWebex（開発局向け）の2系統で配信しました。

シンポジウムの開催状況

- 日 時 令和2年（2020年）11月26日（木）13：30～15：30
- 会 場 京王プラザホテル札幌 雅の間（3階）
- 主 催 北海道開発局、NPO法人「わが村は美しくー北海道ネットワーク」
- 参加者 Webによる参加（申込）件数：215件、会場参加者：17名
- 概 要 基調講演の後、有識者5名によるパネルディスカッションを実施。



▲石川農業水産部長による開会挨拶。



▲基調講演では、わが村運動の概念や沿革、これまでの取組の概要などが説明されました。



▲パネルディスカッションでは、5人の有識者により、わが村運動の今後の展開のヒントとなる、様々な視点からの示唆に富む知見が披露されました。

「わが村運動」とは？

「わが村は美しくー北海道」運動とは、北海道の農山漁村が持つ、かけがえのない地域の資源（景観・地域特産物・人の交流）を守り、次の世代に引き継ぎ、そこに住む人々が誇りを持てる北海道の「わが村」の未来を創っていこう、との思いから生まれた運動です。「地域に住む方々が主体となった地域づくり活動の普及により、北海道の農山漁村全体が豊かになり、活性化をもたらす」ことを基本の考え方とし、地域で活動する団体などを支援しています。

ホームページはこちら：https://www.hkd.mlit.go.jp/ky/ns/nou_sin/uc49g700000emhm.html



▲複数が参集する会場では、十分なソーシャルディスタンスを確保しながらの視聴となりました。



▲Web開催に向けた撮影及び配信体制。